

Termin:
23.12.2013 – 27.12.2013



Weihnachten im Altmühltal

Leistungen:

- ▶ Fahrt im Reisebus
- ▶ 4 Übernachtungen/Halbpension im Hotel „Weißer Hahn“ in Wemding im DZ mit Du/WC
- ▶ 4-Gang-Heiligabendmenü (im Rahmen der HP), Weihnachtsfeier mit Liedern, Geschichten und kleiner Weihnachtsüberraschung
- ▶ Fondue-Abend bei Kerzenschein (im Rahmen der HP)
- ▶ Besuch des Weihnachtskonzerts in Wemdingen
- ▶ Kaffeenachmittag am 2. Weihnachtstag mit musikalischer Unterhaltung
- ▶ Ausflug nach Donauwörth mit Stadtbesichtigung
- ▶ Ausflug „Tälerfahrt“ mit Reiseleitung
- ▶ Ausflug „Romantische Strasse“ mit Stadtbesichtigung in Nördlingen
- ▶ Kurtaxe

EZ- Zuschlag 48,- €
Anzahlung b. Buchung 50,- €



Reiseablauf

1. Tag: Anreise nach Wemding. Die mittelalterliche Kleinstadt ist ein staatlich anerkannter Erholungsort. Das Landhotel „Weisser Hahn“ liegt mitten in der Wemdinger Altstadt am Amerbacher Tor.



2. Tag: Ausflug an die „Romantische Straße“ nach Nördlingen. Die kreisrunde mittelalterliche Altstadt ist komplett von einer Stadtmauer umgeben. Nach der Stadtbesichtigung haben Sie bis zur Rückfahrt zum Hotel Freizeit. Am Nachmittag erleben Sie ein Weihnachtskonzert auf dem Marktplatz von Wemding. Zum Heiligabend erwartet Sie neben einer kleinen Überraschung auch ein kleines Weihnachtsprogramm mit Liedern und Geschichten.

3. Tag: Bei der heutigen „Tälerfahrt“ mit Reiseleitung lernen Sie das Altmühltal und das Donautal etwas näher kennen. Dabei besuchen Sie auch Eichstätt und Neuburg an der Donau. Eichstätt breitet sich wie eine Schatztruhe an den Windungen der Altmühl aus und hat sich sein historisches, vor allem barockes Bild als fürstbischöfliche Residenzstadt glänzend bewahrt. Neuburg liegt landschaftlich reizvoll im Donautal und ist eine der schönsten Renaissance-Städte Bayerns. Ein Fondueabend bei klassischer Musik und Kerzenschein lässt den 1. Weihnachtstag ausklingen.

4. Tag: Die ehemals Freie Reichsstadt Donauwörth steht am Vormittag auf dem Programm. In der „Bayerisch-schwäbische Donauperle“ erwartet Sie eine Stadtbesichtigung. Die Reichsstraße mit ihren imponierenden Patrizierhäusern ist einer der schönsten Straßenzüge Süddeutschlands. Am Nachmittag laden wir Sie in einem gemütlichen Wirtshaus der bayerisch-schwäbischen Grenzregion zu Kaffee und Kuchen bei Live- Musik ein.

5. Tag Nach dem Frühstück beginnt die Heimreise

Änderungen im Reiseablauf vorbehalten!



www.shutterstock.com / Wenk Marcel

Preis
p. P. in €
496,-